

Université Côte d'Azur devient un Grand Etablissement

Par Décret n°2024-845 publié le 16 Juillet 2024, Université Côte d'Azur acquiert le Statut d'EPSCP - Grand Etablissement. Ce changement de statut valide la transformation moderne et innovante entreprise par Université Côte d'Azur depuis 2020.

Après l'obtention en janvier 2016 du très convoité label Initiative d'excellence, la classant parmi les universités françaises intensives en recherche, Université Côte d'Azur s'était créée en janvier 2020 sous forme d'Etablissement Public Expérimental favorisant ainsi le développement d'une stratégie audacieuse et autonome basée sur :

- le décloisonnement entre formation, recherche et innovation,
- le développement d'une autonomie accrue des composantes pour décliner la politique de l'établissement,
- la capacité à exploiter le potentiel de la diversité représentée par l'ensemble de ses membres et partenaires.

Forte d'une conviction que ce modèle fonctionne, d'une volonté de le stabiliser et de la nécessité de clarifier son statut juridique à l'international, Université Côte d'Azur a demandé l'avis de ses instances pour sortir du statut expérimental en devenant Grand Établissement.

Aussi, après délibération du 28 mai 2024, prise à la majorité absolue du Conseil d'administration et après avis favorables du Comité Social d'Administration d'Établissement et du Comité de pilotage, Université Côte d'Azur a donc demandé la sortie du régime expérimental conformément à l'ordonnance du 12 décembre 2018.

En Janvier 2024, l'avis de suivi du Haut Conseil de l'évaluation de la recherche et de l'enseignement supérieur (HCERES) a « salué la détermination avec laquelle Université Côte d'Azur s'est engagée dans le suivi [de ses] recommandations » et « donne un avis favorable à la sortie d'Université Côte d'Azur du statut d'établissement public expérimental et à sa transformation en grand établissement ».

Le Président Jeanick Brisswalter, remercie toutes celles et ceux qui œuvrent au quotidien à bâtir le projet porté par Université Côte d'Azur.

Une conférence de presse sera organisée en septembre 2024.

À propos d'Université Côte d'Azur

Université Côte d'Azur est l'une des 9 universités françaises "IdEx" intensive en recherche et à fort rayonnement international. Avec plus de 35 000 étudiants, Université Côte d'Azur est le premier pôle d'enseignement supérieur, moteur de croissance du territoire azuréen. Elle adosse l'ensemble de ses missions de formation et d'innovation à l'excellence de sa recherche. Membre fondatrice de l'alliance européenne Ulysseus et dotée de partenariats majeurs, Université Côte d'Azur entend se placer parmi les meilleures universités européennes et consolider ainsi sa dimension internationale.